

De médecins cubains arrivent au Liberia et en Guinée pour combattre l'Ebola



La Havane, 23 octobre, (RHC).- Deux brigades de médecins et d'infirmiers cubains sont arrivés la veille au Liberia et en Guinée pour soigner les malades infectés par l'épidémie d'Ébola.

Le ministre libérien des Affaires étrangères, Augustin Kepeje a déclaré qu'il espère que les personnels sanitaires cubains participeront non seulement à la lutte contre ce virus mortel, mais au renforcement du secteur de la santé dans ce pays.

En Guinée, la brigade cubaine a été reçue par les ministres de la santé, des Affaires étrangères et de la Coopération Internationale, qui ont remercié Cuba de cette coopération pour affronter la fièvre hémorragique.

Avec l'arrivée de ces brigades, le nombre de coopérants cubains qui travaillent actuellement dans 3 pays d'Afrique de l'Ouest pour freiner la propagation de l'Ébola s'élève à plus de 200.



Radio Habana Cuba